



PARA DISEMINACIÓN INMEDIATA
26 de septiembre del 2013

CONTACTOS:
Minerva Rodriguez
(214) 632-9035
minerva@mrrpr.com

Sal Morales
(682) 465-2185
svm1953@gmail.com

Bomberos hispanos promueven la seguridad durante los incendios con una carrera para honrar a los bomberos fallecidos
The Bravest Race inaugura la Semana Nacional para la Prevención de Incendios

Dallas— La Asociación de Bomberos Hispanos de Dallas inaugurará la Semana Nacional para la Prevención de Incendios del 2013 en Dallas con la primera The Bravest Race 5K para corredores y caminantes a través de West Dallas y así hacer hincapié en la educación de seguridad y para prevenir incendios.

La ceremonia de comienzo de The Bravest Race será a las 8 a.m. el sábado, 5 de octubre, en Trinity Groves (3015 Gulden Lane, Dallas, Texas, 75212), y marcará el comienzo de la Semana Nacional para la Prevención de Incendios, la cual es del 6 al 12 de octubre del 2013. La carrera comienza a las 8:30 a.m. La Semana Nacional para la Prevención de Incendios se lleva a cabo para promover la seguridad en los incendios y la educación para prevenirlos a nivel local y nacional. La carrera de este año está dedicada a los bomberos que han perdido la vida en el desempeño de su labor en Texas.

La meta de The Bravest Race a través de West Dallas es que por lo menos 1,000 corredores/caminantes que representen a los departamentos de bomberos y policías, grupos militares y la comunidad participen para crear conciencia acerca de la prevención de incendios, para honrar a los bomberos de Texas que han fallecido y para recaudar dinero para la educación acerca de incendios y su prevención en la comunidad.

Además de la carrera, el evento incluirá una competencia para jalar un camión de bomberos a las 10:30 a.m. Durante The Bravest Race Fire Engine Pull Challenge, equipos de ocho a 12 bomberos jalarán un camión de bomberos de 45,000 libras de

peso a lo largo de 100 pies. El equipo que logre hacerlo en el menor tiempo será nombrado el 2013 Bravest Race Fire Engine Pull Champion.

"Los incendios pueden ser devastadores para las familias y los negocios, pero muchos se pueden prevenir si las personas tienen conocimientos de acciones seguras", dijo Sal Morales, fundador de la Asociación de Bomberos Hispanos de Dallas y la Asociación Nacional de Bomberos Hispanos. "Queríamos hacer hincapié en la educación para la seguridad y la prevención de incendios en nuestra comunidad al establecer un evento que haga notar las oportunidades educacionales que existen a nivel local y nacional durante la Semana Nacional para la Prevención de Incendios".

"Este año, también queremos honrar el heroísmo de los bomberos que han perdido la vida en el desempeño de sus labores en nuestra comunidad al trabajar para salvar vidas y propiedad", dijo Joe Veracruz, presidente de la Asociación de Bomberos Hispanos de Dallas "Esperamos ver que la comunidad venga a apoyar The Bravest Race y a los bomberos y demás personal de los servicios de emergencia que trabajan para los ciudadanos de Dallas-Fort Worth cada día".

The Bravest Race culminará con una feria de salud y seguridad que estará abierta a los participantes y espectadores de la carrera. El mantenerse en buena condición física es de suma importancia para los bomberos conforme llevan a cabo sus labores, y es por esto que la Asociación de Bomberos Hispanos de Dallas apoya los programas que muestran los beneficios del ejercicio y la buena nutrición.

Al responder a emergencias, los bomberos regularmente observan los efectos de la mala salud que son resultado de la falta de ejercicio y de la mala nutrición. Es por eso que a través de los departamentos de bomberos locales, los miembros de la DHFA buscan patrocinar y apoyar los programas de educación pública que se enfocan en la salud y seguridad en las comunidades en las que trabajan. La carrera y la feria de salud y seguridad asegurarán que la comunidad esté al tanto de las acciones para prevenir incendios, opciones para una vida saludable, y la necesidad de la educación para la prevención de incendios en el área de Dallas.

La Asociación de Bomberos Hispanos de Dallas es una organización sin fines de lucro (501(c)3) dedicada a promover la educación acerca de la seguridad y a reducir las muertes y la pérdida de propiedad debido a los incendios.

Univision 23, Highland Capital Management, Juan Hernandez Law P.C., Latino Peace Officers Association, Ford Motor Company, Dallas Firefighters Association and Dallas Fire Rescue son algunos de los patrocinadores de la carrera.

Para más información acerca de The Bravest Race, visite www.bravestrace.com.

###